



## Calificadora Fitch sube evaluación del estado de Yucatán

Fitch Ratings subió la calificación del estado de Yucatán a 'A+(mex)' desde 'A(mex)', y la perspectiva es estable, ante su bajo nivel de endeudamiento y su fuerte posición de liquidez.

La agencia evaluadora informó que el aumento de calificación de Yucatán se fundamenta en el endeudamiento bajo actual y prospectivo de largo plazo; así como su posición de liquidez fuerte con un nivel bajo de pasivo circulante.

Con esto, el factor de deuda y liquidez se modificó a fuerte con tendencia estable desde neutral con tendencia estable, además el factor de economía se modificó a neutral con tendencia estable desde débil con tendencia positiva, agregó.

Fitch mencionó que observa una estabilidad en el desempeño presupuestal de la entidad federativa y sus políticas y prácticas administrativas destacadas, ambos factores congruentes con su calificación nueva.

Acotó que la calificación está limitada por el gasto operacional elevado, pues esta estructura de gasto limita la generación elevada de flujo libre para realizar inversiones o servir deuda (ahorro interno).

Otros factores limitantes son la dependencia alta hacia aportaciones y endeudamiento para la realización de inversión estatal, expuso la calificadora internacional de riesgo crediticio.

Señaló que la perspectiva estable de la calificación de Yucatán indica que tanto las fortalezas como las debilidades del estado se encuentran alineadas y no se esperan cambios de calificación en el corto plazo.